

Jeudi 31 août 2023 une petite délégation de représentants de Destocamine s'est rendue à Francfort soutenir un rassemblement organisé par les mouvements Extinction Rebellion Strasbourg et Endfossil-occupy Frankfurt avec le soutien du BUND Südlicher Oberrhein .

Rassemblements devant le consulat général de France, une trentaine de personnes a réclamé le déstockage total des 42 000 tonnes de déchets toxiques entreposés au fond de la mine à Wittelsheim.

Les différents intervenant-e-s ont , tour à tour, rappelé la promesse de réversibilité du stockage faite par l'Etat français dans l'arrêté préfectoral d'autorisation signé en 1997, l' « impossible » incendie de 2002 dû à une gestion délictueuse de l'entreprise et plus de 20 ans d'inaction de l'Etat français, perte de temps et énorme gâchis financier.

La préservation de la nappe phréatique rhénane qui s'écoule de Bâle à Francfort, ressource vitale commune à nos 3 pays est un impératif catégorique.

Le déstockage total est la seule solution susceptible d'éviter une pollution catastrophique de notre eau par la remontée des déchets de Stocamine vers la nappe phréatique.

Tel est en substance le message adressé par les jeunes générations à Madame la Consule générale de France en Allemagne et au gouvernement français.

Les participants saisiront toutes les occasions pour présenter cette revendication dans toutes les manifestations, culturelles, foires et autres événements organisés par nos voisins suisses et allemands avec présence française et alsacienne.

Prochain rendez- vous donné aux contestataires le 23 septembre 2023 à midi sur la place de la mairie de Wittelsheim pour un immense pique-nique citoyen.

YF



*Francfort le 31 août 2023*

<https://youtu.be/4nS2HpdHl48?feature=shared>